

Festival du Cinéma européen : “Les crevettes pailletées” ont fait le show

Samedi soir, après la projection en avant-première du film “La revanche des crevettes pailletées”, l’équipe du film a fait le show devant plus de 200 personnes.



De gauche à droite, Roland Menou, Félix Martinez, Benoît Maréchal comédiens et Cédric Le Gallo le coréalisateur du film La revanche des crevettes pailletées. Photo Progrès /Christian GIZON

Comédiens et réalisateur ont tout d’abord évoqué l’Ukraine, où le film a presque été entièrement tourné il y a exactement un an. « Nous y avons des amis de l’équipe locale restés sur place pour se battre, ce sont des gens admirables, d’un optimisme étonnant », a commenté Cédric Le Gallo, réalisateur. « J’avais prévu de tourner le film en Russie, car c’est là que se passe l’histoire. Mais ce pays n’est pas très accueillant pour un sujet semblable. »

Au fil du jeu des questions-réponses, dans une bonne humeur communicative, se dessine une intention militante du réalisateur : « Pour le 1, j’avais vraiment envie de donner une image joyeuse et positive de la communauté LGBT à travers cette équipe de water-polo qui existe et à laquelle j’appartiens depuis 10 ans. Pour le 2 c’est l’homophobie et ces thérapies de conversion qui existent un peu partout dans le monde. »

Une spectatrice venue avec ses enfants remercie l’équipe pour le film : « un magnifique support pour discuter de l’homophobie à la maison ! » Et concernant la suite, Cédric Le Gallo n’exclut pas un numéro 3 « si les spectateurs sont au rendez-vous le 13 avril. » Quant à la série, « une idée à creuser, avec un scénario plus accès sur la vie quotidienne des personnages », conclut le réalisateur. Et répondant à une question sur les avancées de la tolérance en France vis-à-vis de la communauté LGBT, comédiens et réalisateur ont souligné « la fragilité des acquis dans ce domaine. »

Le FCEM continue toute la semaine avec 8 films en compétition et 10 films en rediffusion.

"La revanche des crevettes pailletées", 2022 - 2h00 - Réalisateurs Cédric Le Gallo et Maxime Govare avec Nicolas Gob, Alban Lenoir, Bilal El Atreby, Michaël Abiteboul....

Films en compétition

Roumanie, Dédales et Norvège Ninjababy le dimanche 3 avril - Allemagne : I’m your man, lundi 4 avril - France : Petite leçon d’amour le mardi 5 avril (en présence de la réalisatrice, Eve Deboise) - Espagne : El buen patron : mercredi 6 avril - Kosovo : La ruche, jeudi 7 avril - Italie : A chiara, vendredi 8 avril - Royaume Uni : The duke samedi 9 avril -Tous les films sont projetés à 20h sauf les dimanches et samedi. - Pot de l’amitié pour les films allemands, espagnols, et italiens.